



8/2・3にお泊り保育が行われました。初めてお家の人から離れて過ごすお子さんも多く不安な様子も前々から見られていましたが、楽しみの方が大きかったようで当日はキラキラな笑顔で登園して来てくれました。登園後は朝のお集まりをして早速泥だんご作りをしました★いつもとは少し違う土の感触に触れながらもさすが砂遊びが好きな子ども達！集中して丸く転がし丸くした団子にサラサラな粉をかけて固くしてひたすらキラキラ光るように転がしました。



水遊びでは築山の滑り台から水を流しウォータースライダーをしました！初めてやるスライダーに大喜びで上手に滑っていましたよ★



Tシャツバンダナづくりでは自分の好きな所にビー玉を入れてゴムで縛ったり渦巻のように巻いてからたくさんゴムで縛り模様が付くようにしました。縛り終わってからは、黄色・青色の染め液の中に自分で入れましたよ♡



夕食はみんなが楽しみにしていたラーメン♡一生懸命足で踏んで美味しい麺を作りました！味噌、醤油、塩から自分で味やトッピングを選んで食べましたよ★



夜は楽しみにしていた花火とお化け屋敷！耳を塞ぎながら打ち上げ花火も楽しみました★



いろいろな事にチャレンジした
お泊り保育楽しかったね♡

